



J & P VITALIA CONSTRUCCIONES 2019 S.L.

URBANIZACIÓN LA PAZ, № 92 – 13700 TOMELLOSO – CIUDAD REAL vitaliaconstrucciones@yahoo.com

JUSTO 616970348 / PABLO 616970346



Somos una empresa constructora que apostamos firmemente por una nueva visión del modelo de negocio, abanderando el proyecto con la transparencia, la innovación y el compromiso con nuestros clientes. Queremos diferenciarnos del resto, ofreciendo un valor añadido, permaneciendo siempre atentos a las nuevas tendencias y dispuestos a dar respuesta a las exigencias de nuestros clientes y años después, podemos decir que lo hemos conseguido, con todas nuestras obras ejecutadas satisfactoriamente gracias al equipo humano, nuestra cultura empresarial y filosofía de trabajo, que nos han consolidado como CONSTRUCTORA DE CONFIANZA.

Nos dedicamos tanto a obra nueva como de reforma, rehabilitación y mantenimientos, disponiendo de la experiencia necesaria para satisfacer todas las necesidades y realizando obras tanto de carácter público como privado. Disponemos de los medios técnicos y humanos necesarios para realizar su proyecto de obra nueva o reforma. Nuestro trabajo se construye sobre la seriedad, profesionalidad y el compromiso con nuestros clientes para su plena satisfacción, la calidad de los trabajos, los materiales y los plazos de ejecución de las obras. Disponemos de expertos con mas de 30 años de experiencia dedicados en exclusiva al sector de la construcción y las reformas, formando un equipo de garantía y de calidad. Nuestra empresa presta servicios a nivel nacional, principalmente en la Comunidad de Madrid y Castilla la Mancha entre otras.



Cabe destacar nuestros trabajos en albañilería, rehabilitación, aislamientos térmicos y acústicos, interiores y exteriores, tabiquería, parquet y tarima flotante, electricidad, fontanería, carpintería de madera, aluminio, PVC, metálica, pintura et. En definitiva, todo lo necesario para llevar a cabo cualquier proyecto de obra nueva, reforma o mantenimiento.



OBRA PÚBLICA / OBRA PRIVADA / NAVES INDUSTRIALES

El área de infraestructuras se ha consolidado y demostrado su alto grado de profesionalidad, afrontando la ejecución de proyectos de gran exigencia técnica y planificación.

El cumplimiento de plazos de entrega es requisito imprescindible a la hora de acometer encargos para entidades públicas, administración y empresas privadas, parámetro que aseguramos mediante una planificación metódica que analiza y cuantífica los tiempos de ejecución.



La política de calidad de Vitalia son:

OBJETIVO DE NUESTRA POLÍTICA: mejorar continuamente nuestros servicios para satisfacer las necesidades de nuestros clientes.

NUESTRO PERSONAL es la fuerza de la empresa, su formación, cualificación e implicación en el trabajo, son los valores humanos claves para nosotros.

LOS CLIENTES son nuestra razón de ser. Nuestro trabajo debe ser realizado pensando siempre en satisfacer sus necesidades mejor que nuestros competidores.

LOS PROVEEDORES, tras su homologación, son parte integrante de nuestra empresa, y deben comprometerse en seguir una mejora continua de sus productos y servicios.



VIVIENDAS UNIFAMILIARES / EDIFICIOS RESIDENCIALES

La edificación se distingue por su capacidad para convertir cada proyecto en algo único, innovador y adaptado a las necesidades del cliente.

En Vitalia Construcciones somos conscientes de que la construcción de una vivienda es la mayor inversión en la vida de las personas y afrontamos con la mayor responsabilidad y seriedad los proyectos que nos confían.

REHABILITACIÓN / MANTENIMIENTO

Los avances producidos en los últimos años en el sector de la construcción, en cuanto a materiales, técnicas de aplicación y formación de profesionales, hacen que la rehabilitación y el mantenimiento se haya reivindicado como una actividad principal dentro del sector.

Les indicamos algunos de nuestros trabajos ejecutados recientemente:

MANTENIMIENTO DE INSTALACIONES:

- Panaderia Popular SA
- Tradicional Panadera SA
- Colaborador en mantenimiento de Inmobiliaria Soluciona
- Secaderos del Jarama

NUEVA CONSTRUCCION:

- 8 Viviendas en Guadalajara
- 14 Viviendas en Guadalajara
- Vivienda unifamiliar en Horche
- Vivienda Unifamiliar en Boadilla del Monte

